



Chers amis,

Comme chaque semestre depuis plus de 20 ans, nous nous retrouverons le **samedi 14 mai 2022** à Paris.

Lors de cette conférence illustrée, nous déroulerons l'histoire d'une invention basée sur un nouveau concept : un système embarqué à bord des avions destiné à éviter les collisions avec le sol, notamment les montagnes. Nous verrons comment le Salève a été utilisé dans sa conception lors des premiers brevets, la meilleure sécurité aérienne qui en a résulté, puis rappellerons les sept accidents d'avion au Salève entre 1938 et 2004.

## **Le Salève et l'aviation**

Je vous propose de nous retrouver à partir de 11 h 30, à l'entrée du restaurant.

En attendant le plaisir de vous revoir.

**Gérard Lepère**